

Actividad juvenil

Es asunto relativo a la especie social. Forma parte de nuestras preocupaciones generales. Progreso es movimiento. Acción es vida. juventud. Toda importante renovación en las ideas y en las cosas reforma el estado cultural actual, y también, abre paso a nueva y superior, utilización. Las necesidades y los afanes crecientes tienen, modificada y motodian la organización del trabajo, lo que determina, por consiguiente, cambios condicionales en la organización de los trabajadores. Es natural. Sólo los organismos sin trascendencia no cuidan de ajustar en todo lo conveniente y posible su estructura a la nomenclatura de la industria, agricultura y demás. Primero la maquinaria y con su desarrollo sorprendente, los estudios de los teóricos, como Adam Smith, los descubrimientos de los organizadores, como Frank Gilbreth y los impulsos de los emprendedores capitalistas de la especie del conocido Henry Ford, han operado, operan, una transformación notable en los métodos o sistemas de la producción. Bien que en esta península no nos encontramos ante una situación absolutamente industrialista, como también es cierto que se ha verificado un alto y desorientación en los países de completa racionalización. No obstante, el estado de los clásicos oficios difiere y en general se han diversificado interiormente hasta el caso en muchos donde las máquinas han introducido especialidades con aprendizaje especial y característica diferente. Así, se encuentra bastante extendida la fabricación abarcando especialidades y profesiones varias y complementarias. Y al emprenderse la formación de las comisiones de fábrica nos encontramos ya con los tropezos de las secciones gremiales en los sindicatos. Estas secciones o subsecciones, técnicas rompen la unidad de las comisiones dichas por causa de tener que llevar cada delegado los asuntos separadamente a la sección. Y de aquí que son innecesarias ya las tales secciones profesionales. Sin ellas, cada asunto es tratado por la comisión de la fábrica y, de tener que llevarse al estudio, lo puede ser directamente a la junta o comité del órgano de rama o industria. Pero, como será mucho caer en otro extremo, los tales comités pueden tener adjuntos un secretario de relación por oficio particular, para poder reunir al mismo en los casos imprescindibles. Por la índole de estos problemas especiales, ni por nada, los jóvenes no precisa se hallen organizados entre, ni más cerca o más lejos, de la C. N. T. y de la F. A. I. El lugar de la Juventud Libertaria ya está significado y seccionado en la F. A. I. según los acuerdos. Los jóvenes van ocupando su puesto. Los anarquistas han de estar totalmente también a la altura de los acuerdos al aconsejar, escuchando así las vacilaciones y todos los dualismos. Si impone la simplificación. Hay que estar a tenor de los tiempos, mostrar una aptitud constructiva para la obra de la evolución y de la Revolución. — M. JIMENEZ.

A las Juventudes Libertarias de España

Compañeros:
Estamos ya cansados de todos los que se dedican a tratar si las Juventudes deben o no pertenecer a la F. A. I. Yo, como afiliado a una Juventud, digo que no deben perder el tiempo los que se dedican a escribir estos artículos, sino que debían concretar. Yo voy a dar mi opinión.
Hemos de darnos cuenta los que componemos las Juventudes Libertarias que nuestra labor dentro de la F. A. I. será mucho más fructífera que fuera de ella.
Si las Juventudes Libertarias dentro de la F. A. I. L. es una organización específica, como lo es la F. A. I., ¿para qué dos organizaciones específicas que luchan por un mismo ideal? ¿no veis que es mejor estar todos unidos en una sola organización? Si es mejor ¿por qué esta división y no nos adherimos todos a la F. A. I.?
Que tengan en cuenta los compañeros de los grupos que las Juventudes dentro de la F. A. I. no estropearán la labor específica de la misma.
Una Juventud Libertaria es la agrupación de jóvenes que aman la libertad. Siendo esto así, estos jóvenes persiguen el ideal anarquista. Las Juventudes necesitan pertenecer a la F. A. I., y el ingresar en ella deben hacerlo en esta forma:
1.º—Pedir admisión en la F. A. I.

como un grupo de afiliados para la Juventud de propaganda de la organización específica, y, por tanto, separada de los demás grupos.
2.º—Seguir llamándose Juventudes Libertarias, porque libertarias y anarquistas es una misma cosa.
3.º—Conforme vayan capacitándose, deben formar grupos específicos en relación con todos los grupos afines.
Así es que las Juventudes dentro de la F. A. I. son completamente autónomas, como lo son en la F. A. I. L.
Esta es la forma que creo se debe hacer al ingresar en la F. A. I., y las Juventudes deben estudiar esto, y así estaremos orientados por compañeros anarquistas, y no dejarías a la ventura como esta de Granada procurando la mejor forma de hacer la revolución tan ansiada por todos los que queremos una sociedad más justa y más humana, donde no exista el tuyo ni el mío, donde el hombre no sea explotado y donde los hombres no maten a sus hermanos.
Viva la Anarquía.
Vivan las J. L. del mundo.
Viva la F. A. I.
EMILIO GIJON
De la Juventud Libertaria de Granada.

Un llamamiento del B. I. A.

¡Antes que sea demasiado tarde!

Desde el 1914, la situación internacional no ha estado nunca tan grave como hoy.
La guerra y el fascismo amenazan a la humanidad de una destrucción en grande.
En el Extremo Oriente, en la América del Sur la guerra es una realidad.
La tensión entre los diferentes Estados de Europa se acrecienta de día en día.
La Sociedad de Naciones ha fracasado estrepitosamente.
Una segunda guerra mundial, nos amenaza por todas partes.
La guerra nacionalista que en 1914 arrasó los pueblos a la muerte, hace unos progresos insólitos.
El fascismo que preside a los saboteos de las grandes empresas internacionales de armamentos está a punto de deparar Europa, desarrolla una actividad salvaje en torturar y asesinar desenfrenando

las ideas malas en los individuos.
¿A qué situación estamos a punto de ser arrastrados? Europa, el mundo, ¿deben desaparecer en el curso de las luchas que se avecinan?
¿Está dispuesta la juventud a despedazarse en los campos de batalla?
¿Hemos de contemplar como lanzan desde los ultrs, la muerte y la destrucción sobre los pueblos?
¿Han de morir las mujeres y los niños asfixiados por los gases?
¿Es esta la expresión representación de los sentimientos religiosos, del heroísmo de los pueblos civilizados?
¿Jóvenes! ¡Hombres! ¡Mujeres! ¡Reflexionad sobre que sea demasiado tarde!
El imperialismo que ha desencadenado la guerra mundial es también la causa del paro y la miseria que conduce a la desesperación.
La guerra sólo beneficia a los especuladores y logreros.

La guerra moderna contra mujeres, niños y ancianos, es una cobardía sin precedente, sangrienta y odiosa. Bajo ningún pretexto debéis someteros a este crimen cobardic.
Tened el valor de resistir a la guerra.
¡Trabajadores! ¡Soldados!
Mirad vuestra fuerza y vuestra responsabilidad. El trabajo debe emplearse como arma contra la guerra. ¡Organizad la resistencia de los soldados!
Organizad la huelga general. Organizad el antimilitarismo industrial.
Impedid el transporte de armas. Obligad a cerrar las fábricas de armas y municiones.
Intelectuales, médicos, ingenieros:
No pongáis vuestra ciencia al servicio de la muerte y de la destrucción. Dispongámonos a la defensa antes que sea demasiado tarde.
Emplead vuestro saber, vuestra influencia, vuestra cultura, para curar a los pueblos de la locura bélica.
Unios todos para la acción. Contra el fascismo y el militarismo invasores.
Contra la internacional sangrienta de los armamentos.
Por la Solidaridad internacional de los pueblos.
Por la Vida, la Civilización, el Derecho y la Libertad.
LA OFICINA INTERNACIONAL ANTIMILITARISTA

Suplemento de "Tierra y Libertad" núm. 9

Para el día 10 se pondrá a la venta nuestro interesante Suplemento con 44 páginas profusamente ilustradas, o sean las 40 páginas que publicamos normalmente y cuatro en papel couché que contendrán un hermoso fotomontaje del camarada "Les" sobre nosotros, dos hermosas reproducciones de arte, y una fotografía de la camarada María Silva "La Libertaria", nieta del malogrado camarada Seisdedos de Casas Viejas.
Ni que decir tiene que el papel en blanco vale más de los 0'30 pesetas que se paga por el Suplemento, pero no siendo TIERRA Y LIBERTAD y sus ediciones, una empresa de lucro sino que ha sido creada expresamente para la propaganda en ella emplearemos todos los medios de que dispongamos para mejorar nuestra obra, que es la obra de todos.
Para poder continuar nuestra obra y mejorarla sólo pedimos a los grupos y camaradas que vayan liquidando el material que reciben en la medida que les sea posible, sin grandes retrasos.
Para terminar, no podemos por menos que dar nuestras más expresivas gracias a los numerosos compañeros y grupos que nos escriben cartas felicitándonos por la labor que realizamos.
TIERRA Y LIBERTAD

Toque revolucionario

Hermosa Alegoría en ocho colores y a gran formato a 1'50 pesetas, pasando el pedido de cinco ejemplares, a 1'10. Pago adelantado o a reembolso.

Varios

"C. N. T.". Tenemos para vosotros 12'40 como donativo de "Uno del Planeta".
Uno del Planeta donativo a TIERRA Y LIBERTAD, 12'40 pesetas.

Correo

Ascó, Madrid: ¿Te remitimos los dos libros? La Graña Lledó, recibidos los dos libros.
Polina del Júcar, J. B. M., recibidas 15'25 y no 12. Sólo remitimos lo que anunciamos y tenemos y cuando nos pidan obras de otras editoriales y no las tenemos, no las servimos y nada más. Escribimos.
Sílges, Fullera: No tenemos el libro que nos pides.
Tardienta, J. R.: Recibido tu giro el día 15 y publicado en el número 100.
Villalpando, Gallego: Dinos los libros que desees y los remitiremos.
Escobedo, J. S.: Recibido el giro.
Elda, S. Rico: Envía tu dirección para remitirte el paquete, pues se nos ha extraviado tu nueva dirección.
León, Bayon: Devuelve los suplementos, pues los necesitamos.
Baena, De las Morerías: Remítemos suplementos y folletos.

NOTA

¿Hay quien crea aún en la Iglesia, en Dios y en la Religión?

A los grupos de Cultura de los Sindicatos, a los Ateneos Culturales, Racionalistas y Libertarios; a los compañeros todos:
Este es el tema del folleto racionalista de nuestro camarada Aragonés, que estamos editando. Redactado de manera sencilla, dedicado a nuestras compañeras, con la exposición concreta de los crímenes de la Iglesia y de la influencia nefasta del prejuicio religioso en la mente del hombre y de la mujer, el tema y contenido de este folleto, es útil para la afirmación de la cultura racionalista, popular y libertaria.
Dado el motivo de cultura racionalista al que está consagrado, este folleto, que consta de más de treinta páginas en octavo mayor, con cubiertas de cartulina gris, se venderá al precio de 0'25 céntimos ejemplar con el 25 por ciento de descuento a los paqueteros, y haremos paquetes especiales a los camaradas que nos pidan más de veinte ejemplares.
Hemos hecho una edición reducida de mil ejemplares. El precio de 0'25 con el 25 por ciento de descuento, es efectivamente, para sufragar los gastos de la tirada.
Paquetes especiales de 25 ejemplares a reembolso, gastos pagados, ptas. 5'25.
Pedidos a Ediciones "Faro", San Francisco, 4; Játiva (Valencia).

F. A. I. Movimiento anarquista

ALCOY A TODOS LOS CAMARADAS Y GRUPOS DE ESPAÑA EN GENERAL Y EN PARTICULAR A LOS DE LEVANTE

Camaradas: Habiéndose constituido en ésta la Federación Local de Grupos Anarquistas adheridos a la Federación Anarquista Ibérica y viendo que es imprescindible necesidad la constitución de una Comarca que relacione entre sí a todos los pueblos limítrofes a Alcoy, se ruega a todos los Grupos de la provincia de Alicante nos envíen sin demora de tiempo su dirección. Vuestros y de la anarquía.
La Federación Local de Grupos Anarquistas.

TARDIENTA

Ha quedado constituido en esta localidad un grupo, ácrata con el nombre "Adelante", adherido a la F. A. I. para luchar contra el capitalismo y el Estado hasta la emancipación total de los trabajadores y la implantación del Comunismo Libertario.
El nuevo grupo envía un saludo anárquico a todos los presos y perseguidos del mundo y asimismo protesta de los crímenes cometidos con los trabajadores de Casas Viejas.

GRANOLLERS

Al constituir nuestro grupo "M. Malatesta", enviamos un fraternal saludo a todos los grupos de Iberia y sirviéndonos de la experiencia de los últimos movimientos, lucharemos hasta cambiar la sociedad.
Saludos a todos.

LLANO (GIJON)

Con fecha 26 de marzo en Llano, se ha constituido un Ateneo Libertario que desea relacionarse con todos los afines de España.
Piden si alguna biblioteca o compañero puede remitirle algún libro para nutrir su biblioteca a la siguiente dirección: Carretera Carbonera, 10-12, Llano del Medio (Gijón).

MIRANDA DE EBRO

Con el nombre de "Rebeldes" ha quedado constituido en ésta un grupo de jóvenes entusiastas del ideal anárquico.
Este grupo de jóvenes luchará con todas sus fuerzas hasta ver coronado el triunfo de nuestro amado ideal.
Enviamos un fraternal saludo a todos los presos y perseguidos por la causa anárquica.

Desde Cuba

Al quedar constituidos los Grupos libertarios "Cultura y Libertad" y "Hacia una Sociedad mejor" y surgir de estos el Comité pro-Presos y Perseguidos y "Federación Local de Grupos anarquistas", su primer acuerdo fue enviar un saludo fraterno a todos los que sufren prisión en las ergástulas del Capitalismo, a todos los Grupos Libertarios, a las Organizaciones Obreras Revolucionarias, a la Federación de Grupos Anarquistas de Cuba, al Ateneo Popular de la Habana, en fin a todos los oprimidos de la tierra.
Nosotros sabemos que la causa de todos los males que sufre la humanidad: hambre, miseria en general, falta de libertad, egoísmos desenfrenados, en fin, la negación de la bondad ingénita en la especie humana se debe a lo irracional, ilógico e insoportable del régimen capitalista de que se sirve la humanidad; como sabemos que esto es soportado por la ignorancia que existe en la mayoría del conglomerado social, consientes de esto, nuestra obra ha de ser la de instruir el cerebro para hacer efectiva el golpe del brazo; las revoluciones hemos de hacerlas primero en los cerebros, elevando el concepto de la libertad, la justicia y la fraternidad para poder estructurar con hombres libres y justos la sociedad ideal de integral libertad preconizada por nuestros sabios pensadores.
Nos anima el más sano y desinteresado idealismo, ajeno a todo dogmatismo sectario y laboraremos por formar idealistas que unidos a nosotros sean los obreros del porvenir que se forja en la conciencia de todos los rebeldes y disconformes.
Los idealistas son la levadura del futuro, la célula madre de todo lo grande que contempla la humanidad y nuestro ideal es para quienes

lo conozcan la matriz fecunda y generatriz que gesta con prodigalidad maravillosa a los más abnegados y generosos idealistas. Sólo necesitamos hacer conocer nuestro ideal y son múltiples las ideas que tenemos para ello; la tribuna, la conferencia, el libro, el folleto, la revista y el periódico, las veladas teatrales, las giras, todo son infinitas formas para hacer conocer las bellezas del ideal que sólo necesita tener oportunidad de salir a la luz del día para alumbrar el camino feliz a la humanidad futura, sólo hacen falta voluntades capaces de hacer realidades las más elevadas concepciones del cerebro humano. Verdaderas individualidades forjadas en la fragua de la lucha por las ideas nobles esas existen en nosotros; necesitamos aumentar nuestras fuerzas con el concurso de todos los que deseen ver brillar el sol de la justicia y en este, nuestro saludo hacemos un llamado a todos los que informados por ideas generosas quieran venir a engrasar nuestras filas o formar nuestros grupos.
Solicitamos de la prensa libertaria, de nuestras editoriales, de todos los camaradas que puedan nos envíen alguna literatura con la cual hacer más efectiva nuestra obra.
Os despedimos con un abrazo fraterno para todos los camaradas de la Tierra, y para todos los explotados que sufren hambre de pan, justicia y libertad, deseándole libertad y anarquía.
Grupo Libertario "Cultura y Libertad" y "Hacia una Sociedad mejor", Comité Pro-Presos y Perseguidos y Federación Local de Grupos Anarquistas.
Nota: Toda correspondencia diríjase por medio de TIERRA Y LIBERTAD.

SUSCRIPCIÓN PRO-PRESOS

Barcelona, Cinco de la Posta, 8 pesetas; La Graña Lledó, 5; Marsella, de la función organizada por el grupo y que reseñamos en la suscripción P. P. Nacional, 13'40; La Bastide Rourau; D. Albacete, 5; González, 5; Sánchez, 5; Centro de Estudios Sociales, 50. Total pesetas, 27'80; Barcelona, Gil, 2; Uno del Planeta, 12'40. Suma anterior, 285. Total 474'50.

Suscripción Pro-Presos Nacional

Recaudado por el Grupo de Albi, M. Marigil, 15; J. Martín, 15; J. Telle, 15; B. García, 15; F. Hernández, 15; Blasco, 3; Casas, 5; J. Minguéz, 5; C. Minguéz, 5; M. Fernández, 5; M. Martínez, 5'25; J. Orgaz, 10; Angel, 5; A. Granizo, 5. Total, 107'25 francos, lo que falta para completar 50 pesetas las pone el grupo de Albi. Recibido en moneda española, 50 pesetas.
Marsella: Beneficio de la función que se organizó en la sociedad La Fraternidad de Sant Honor en la que se representó el drama "La tierra de todos", organizado por el grupo Cultura Popular, 400 francos al cambio 180'30 pesetas; distribuidos como sigue: para P. P. Nacional, 50 pesetas, el resto va en la suscripción pro-presos. Suma anterior, 335'70. Total 435'70 pesetas.

Suscripción Pro-Huelguistas de la Felguera

Uno del Planeta, 12'40; Rozas, Burgos; F. Ruiz, 0'25; F. López, 30; R. Azcona, 0'25; V. Ruiz, 0'50; V. Lainzó, 25; V. López, 0'20; D. Arcona, 0'25; M. Gómez, 0'75; F. Ruiz, 0'25; T. Ruiz, 0'50; José López, 0'20; M. Gómez, 0'25; A. Lail, 0'40. Total 14 pesetas. Suma anterior, 123'50. Total 149'90.

Servicio de Librería

S. Faure: Contestación a una creyente... 0'20
S. Faure: Doce pruebas de la inexistencia de Dios... 0'20
E. Malatesta: Entre campesinos... 0'20
E. Malatesta: En el café... 0'30
P. Gari: Ciencia y Religión... 0'20
P. Kropotkin: La ley y la autoridad... 0'20
I. Puente: Finalidad de la C. N. T... 0'35
I. Puente: Apuntes sobre Comunismo Libertario... 0'20
Emilio Gante: Canelonero revolucionario... 0'20
R. Mella: Organización, agitación y revolución... 0'20
E. Reclus: La anarquía... 0'20
C. Caserio: Anarquía y Comunismo... 0'15

M. Bakounin: La política de la Internacional... 0'20
Dr. N. Conventi: República y anarquía... 0'20
J. Bonet: Al servicio del Comunismo Libertario... 0'20
Gillabert: La C. N. T., la F. A. I. y la Revolución española... 0'20
J. Most: La peste religiosa... 0'15
J. López Montenegro: El botón de fuego... 3'00
R. Barret: El dolor paraguayo... 2'00
R. Barret: Ideas y crítica... 2'00
J. Sánchez Roca: El abogado del obrero... 4'00
J. Maelra: Comunismo estatal y comunismo libertario... 0'25
P. Julio: Hambre y superproducción... 0'20
B. Mota: Ni Dios ni patria... 0'20
J. March: Como nos diezman... 0'75
S. Merlino: ¿Por qué somos anarquistas?... 0'20
Sagrístá: Montjuich, hermosa alegoría a gran tamaño, cartulina especial y a ocho colores... 1'50
Almanaque de TIERRA Y LIBERTAD para 1933; profusamente ilustrado... 2'00

José Sánchez Rosa: El abogado del obrero... 4'00
P. Kropotkin: La conquistadel pan... 2'00
P. Kropotkin: Palabras de un rebelde... 2'00
F. Uralis: Sembrando flores... 2'00
J. Grave: Tierra Libre... 2'00
Malvert: Origen del cristianismo... 2'00
Hibarreta: La religión al alcance de todos... 2'00
O. Mirbeau: Memorias de una doncella... 2'00
O. Mirbeau: El jardín de los suplicios... 2'00
J. Grave: Aventuras de Nono... 2'00
Cartilla de la Escuela Moderna... 1'50
C. Malato: Correspondencia escolar primer manuscrito en tela... 3'00
Pétri: El niño y el adolescente, tela... 3'00
J. Borrás: El proceso de Ferrer, drama social... 1'00
J. Fola: El Pan de piedra, drama social... 0'75
No siendo estas obras de nuestro fondo, rogamos se acompañe el importe al hacer el pedido.
A paqueteros y grupos, el 25 por ciento de descuento.